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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Fahrradstellplätzen an 

Kitas und Schulen 
  
 
Am 24.02.2021 fragten wir die Stadtverwaltung nach der Situation der Fahrradstellplätze an 
Kitas und Schulen. Mit Blick auf die Stellplatzsatzung besaßen zu diesem Zeitpunkt 21 
hallesche Schulen, zehn freie Träger und zehn Einrichtungen des EB Kita nicht die Anzahl 
an Fahrradstellplätzen, die sich rechnerisch aus der Richtlinie zur Gestaltung der 
Fahrradabstellanlagen ergeben.  Vier Einrichtungen des EB Kita besitzen gar keine 
Fahrradstellplätze.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:   
 

1. Inwieweit haben sich die oben genannten Zahlen geändert bzw. wurden nachträglich 
Fahrradstellplätze errichtet?  

2. Inwieweit sind der Stadtverwaltung Beschwerden von Beteiligten über zu wenige bzw. 
gar nicht vorhandene Fahrradstellplätze bekannt?  

 
 
gez. Eric Eigendorf     gez. Dr. Silke Burkert  
Vorsitzender      Verkehrspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  
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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Inwieweit haben sich die oben genannten Zahlen geändert bzw. wurden 
nachträglich Fahrradstellplätze errichtet?  

 
An vier Schulstandorten wurden die Außenanlagen erneuert und damit neue 
Fahrradstellplätze entsprechend der Stellplatzsatzung geschaffen. An einem weiteren 
Schulstandort wurden zusätzliche Fahrradstellplätze errichtet. 
 
In folgenden vier Kitaeinrichtungen wurden die Fahrradstellplätze saniert und die Anzahl 
entsprechend der Stellplatzsatzung erhöht: 

- Kita „Tierhäuschen“ 
- Kita „Gestiefelter Kater“ 
- Kita „Lustiger Kater“ 
- Kita „Reideburg“ 

 
In einer neuerrichteten Doppeleinrichtung wurden nachträglich zusätzliche Fahrradstellplätze 
(über die Vorgaben der Stellplatzrichtlinie hinaus) ergänzt: 

- Kitas „Albrecht-Dürer“ und „Pfützenspringer“  
(Erhöhung der Kapazität von 20 Stellplätzen auf 36 Stellplätze) 

 
 
2. Inwieweit sind der Stadtverwaltung Beschwerden von Beteiligten über zu wenige 
bzw. gar nicht vorhandene Fahrradstellplätze bekannt?  
 
Eine Beschwerde ist bekannt aus der Kita „Albrecht-Dürer- Pfützenspringer“, in dessen Folge 
die Kapazität um 80 % aufgestockt wurde. 
 
An den Schulstandorten sind keine Beschwerden bekannt. 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt     Katharina Brederlow 
Beigeordnete für Kultur und Sport   Beigeordnete für Bildung und Soziales 
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